

Saint-Pourçain, le 19 DEC. 2011

Mairie de Brénnilis Le Bourg 29 690 BRENNILIS

N° Réf: 345/2011

Affaire suivie par Antoine Duffaut – 04 70 47 67 20 aduffaut-stpourcaincommunaute@wanadoo.fr

OBJET: Implantation d'une centrale à cycle combiné sur notre territoire intercommunal par le groupe ALPIQ

Monsieur le Président,

Suite à votre courrier en date du 7 décembre 2011, je tiens à vous confirmer l'impact très positif de l'arrivée du groupe ALPIQ sur notre territoire à travers la construction de la centrale à cycle combiné de Bayet.

Je considère ce projet comme une chance pour notre territoire. En terme de répercussions positives, je compare souvent l'arrivée d'ALPIQ à l'arrivée du groupe VUITTON sur le Pays Saint-Pourcinois.

Je tiens à vous citer quelques exemples d'effets bénéfiques :

- l'entreprise de Travaux Publics la plus importante de l'intercommunalité travaille depuis avril 2008 sur le chantier.
- les deux plus importantes sociétés de maçonnerie du Département ont été retenues pour le lot gros œuvre. Ce chantier leur a permis de mieux traverser la crise et de ne pas devoir licencier. C'est la même situation pour les carrières du Département de l'Allier.
- Le chantier a été le plus important actuellement en Auvergne avec la construction de l'hôpital d'Estaing à Clermont-Ferrand.
- En terme d'emploi : pendant la phase chantier 300 personnes ont travaillé sur le site et pendant la phase d'activités il y a eu la création de 70 emplois directs ou indirects.
- Le chantier a généré des hausses de chiffres d'affaires significatives pour les restaurants, pour les hébergeurs et pour les commerces de proximité du secteur (non quantifiées).
- Des recettes fiscales très importantes pour la collectivité : près de 900 000 €.
- Des habitants qui s'intéressent au projet de construction de la centrale à cycle combiné. Le projet a été très bien admis par la population locale.
- En terme d'environnement, ALPIQ a utilisé un système de refroidissement à air (pas d'atteinte sur la rivière voisine) et le rejet en terme de CO2 est maîtrisé.

Restant à votre disposition

Je vous prie de croire, en l'expression de mes meilleures salutations.

Le Président,

B. COULON